



COMMUNIQUÉ

MESSAGE DU PRÉSIDENT – COVID-19 – 25 mars

Bonjour,

Dans le contexte de la crise que la planète traverse présentement, je souhaite aujourd'hui m'adresser personnellement à vous, technologues professionnels, pour vous assurer de mon soutien moral durant cette période trouble.

Évidemment, vous prenez soin de vous et de vos proches et vous respectez les consignes concernant la distanciation sociale. À vous tous en tant que professionnels, je me permets de vous rappeler l'importance de vous plier aux demandes du gouvernement et de ne prendre aucun risque concernant votre santé ou celle de vos clients.

Dans ce contexte, l'équipe de l'Ordre est à l'œuvre, en télétravail. Les services habituels sont maintenus dans la mesure du possible, mais je vous rappelle que dans les circonstances actuelles, nous vous serions reconnaissants de reporter toute demande non urgente à plus tard.

Soyons solidaires et vigilants, respectons les consignes, c'est ainsi et seulement ainsi que nous sortirons de cette période difficile. Tous ensemble, nous y arriverons.

Merci de rester prudents et respectueux.

Laval Tremblay, T.P.

Président